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为什么股票这么容易亏钱__散户为什么炒股总亏钱-
股识吧

一、为什么炒股那么多人亏钱？

中国散户炒股，大多是亏损的，原因当然有大机构的打压和控制，但最主要的原因
还是在于大部分散户并不是严格意义上的投资者，而是投机者，他们并不是根据理
性而系统的理论思想在投资，而是根据猜想，或是跟风等方式进行投资，容易被利
用。

二、为什么中国股市的散户总是在亏钱

上面说的都不是重点，没有提到问题的本质，我来告诉大家散户为什么总是亏钱。
首先，也是最重要的一点，国内的股票从来没有实实在在的分红，就算公司盈利了
，玩得也都是些送股派息之类的数字游戏，实实在在的现金利润一分钱也不会分到
散户手中去。
这也就决定了国内股市对散户来说最多是个零和游戏。
然而新股发行要圈钱，每次交易要收税，股价高了大股东要套现，还有各种各样的
庄家要操作股价割韭菜。
这都是要实实在在要从股市中拿钱走的。
综合以上两点，除非短时间内有大量新股民拿着自己的血汗钱到股里来接盘。
不然的话，股市内的总钱数绝对是在不断减少的，而且是大幅度减少。
就像一个市场里面，没有多少新钱进来，但是不断有很多的钱被拿走。
没资源，没信息，没手段的散户怎么可能不亏钱？所以凡是谈到股市有意避开这些
本质不说，大谈什么技术，心理的人要么是利益相关方，要么就是有其他的目的。
这社会好人难当，就连那个同情散户，一直更新各只股票的真实信息，尽可能为散
户挽回损失的隆平泽都被迫把微博名改为相关领域，努力使名字和股市看起来不沾
边，就可见这社会说真话的压力有多大。

三、为什么炒股这么容易输钱
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炒股看上去是最简单的赚钱途径：下单买入——成交——卖出——就可以数钱了，
因此总是具有巨大的诱惑力，如同赌博一般，输了希望翻本，小赚之后洋洋得意，
自认为股神在世，施以更大的赌注，最终输的两手空空。
事实上股市是一个十分专业的投资市场，尤其是在a股这个极不成熟的投机市场，
还要面临政策调控不可预知因素，风险更大。

四、为什么买股票会亏钱

你的想法没错，但是你忽略了一个问题，就是时间！牛熊交替，有的前期高点10几
年也在回不去，那是不是就抱着股票等10几年？就算1年左右解套了，那这一年的
时间人家买别的股票都赚了50%，100%甚至更多，那你才解套，从另一种意义上说
，你就是“赔钱”了。
再说，买股票的人都想挣大钱，那么调仓换股就很必要了！股市技术不下苦功，没
有时间的磨砺是没法成功的！

五、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
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想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。

六、为什么买股票会亏钱

你的想法没错，但是你忽略了一个问题，就是时间！牛熊交替，有的前期高点10几
年也在回不去，那是不是就抱着股票等10几年？就算1年左右解套了，那这一年的
时间人家买别的股票都赚了50%，100%甚至更多，那你才解套，从另一种意义上说
，你就是“赔钱”了。
再说，买股票的人都想挣大钱，那么调仓换股就很必要了！股市技术不下苦功，没
有时间的磨砺是没法成功的！

七、散户为什么炒股总亏钱

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
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股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市或股神在线开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极
少量极少量的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。

八、为什么散户总是在亏钱

散户为什么总是亏钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足，导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。

参考文档

下载：为什么股票这么容易亏钱.pdf
《股票需要多久出舱》
《股票多久能涨起来》
《小盘股票中签后多久上市》
《启动股票一般多久到账》
下载：为什么股票这么容易亏钱.doc
更多关于《为什么股票这么容易亏钱》的文档...

                                                  页面 4 / 5

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/article/2592145.html&n=为什么股票这么容易亏钱.pdf
/subject/8683.html
/article/9535.html
/article/9745.html
/author/9804.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/article/2592145.html&n=为什么股票这么容易亏钱.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E4%B8%BA%E4%BB%80%E4%B9%88%E8%82%A1%E7%A5%A8%E8%BF%99%E4%B9%88%E5%AE%B9%E6%98%93%E4%BA%8F%E9%92%B1


股识吧    gupiaozhishiba.com
 

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/article/2592145.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 5 / 5

https://www.gupiaozhishiba.com/article/2592145.html
http://www.tcpdf.org

